

# 丹後通学圏合同大学見学会参加 (大阪大学いちょう祭)

5月3日(祝)、丹後通学圏合同大学見学会に本校の生徒も参加しました。早朝、6時過ぎに久美浜農業センターを出発し、10時過ぎに大阪大学豊中キャンパスに到着しました。午前中は文系と理系の特別講座に分かれ、特別講義を受講したり、丹後出身の現役大学生との交流会に出席したりしました。午後からは各研究室



などで行われていた体験・見学会を自由に回りました。高校とは比較にならない広大なキャンパス、最新鋭の研究機器、そして何より現役の大学生から自分たちの研究内容や大学生活の様子、高校時代をどのように過ごしたかなどの話を聞き、大きな刺激を受けて帰ってくることができました。

## [参加者の感想]

今回、大阪大学の見学に行って大学のことをより知ることができた。理系を学んでいる丹後出身の先輩からは、何を学んでいるのか、高校時代に何をしなければならないのかをわかりやすく楽しく話していただいた。また、各研究室などの体験・見学では、普段はできないような貴重な体験をさせてもらったり、大学で学ぶことをわかりやすく詳しく説明してもらった。そのほとんどが今まで知らなかったようなことであ



ったため、理系の分野への興味・関心をより深めることができたのでとてもよかった。こういった貴重な経験ができ、今までより大学へのイメージを膨らませることができた。これから大学に進学するためにも、まずは日頃の勉強をしっかりとっていくこと、そして受験に向けて自分が今できることをしっかりとしていきたいと改めて感じた。